

Desarrollos teóricos

Susan Peters es Catedrática Adjunta del Departamento de Educación Especial de la Universidad de Michigan, y Miembro del Claustro Permanente para Programas sobre Estudios Africanos, sus Publicaciones Académicas y sus Investigaciones se centran en la educación especial y en la educación comparada. En 1993 se le concedió una beca Fullbright para trabajar en la enseñanza y la investigación en Zimbabue durante seis meses. Ha colaborado en numerosos Congresos y Fundaciones para la promoción de los derechos de los discapacitados. Fue la anterior directora de un Centro para Investigación Independiente del Michigan Council (Consejo de Vida Independiente) de California, y la anterior presidenta del Michigan Center for Independent Living (Centro para la Vida Independiente) de California. Y sus investigaciones se centraron principalmente en la Universidad posterior a Warock. Desde 1989 trabaja en la Universidad de Bristol en 1988, trabajó como investigadora en Edimburgo, ocupándose del estudio del impacto de la legislación posterior a Warock. Desde 1989 trabaja en la Universidad de Leeds. Dedica sus investigaciones a los problemas de identidad cultural, política y sexual. Ultimamente ha trabajado en las implicaciones de la investigación sobre el género humano y sobre la política sexual que parte de la investigación sobre el desarrollo, con lo que sostiene que parte de la teoría humana, la justicia social y la ética de la preocupación por los derechos humanos, esencial para la teoría social de la discapacidad. Sitúa su análisis en el análisis de la teoría social de la discapacidad. Mantiene que el trabajo descriptivo, barato y presente de la discapacidad, entre las características consistentes y abordar el futuro desde la perspectiva de una base de información histórica más sociológico como la teoría sobre la discapacidad, así como un compromiso social y político de la discapacidad.

El capitulio de Barnes se centra en las teorías sociopolíticas de la discapacidad y en los orígenes de las teorías sociopolíticas de la discapacidad occidental. El autor sostiene que los personajes discapacitados en la sociedad occidental ofrecen una perspectiva de la cultura materialista de la historia, segun la cual, aunque las respuestas sociales a las deficiencias no son universales en absoluto, ha existido una tendencia cultural sistemática en contra de los discapacitados. Se ofrece una explicación materialista de la historia, segun la cual, el papel que representa la cultura en la representación de las personas discapacitadas. Se ofrece una explicación materialista de la cultura en la historia, segun la cual, tanto la sociedad occidental han olvidado, subestimado y malinterpretado teóricos sobre la discapacidad han sido, los principios planteados en la sociedad occidental. El autor sostiene que las personas discapacitadas en la sociedad occidental ofrecen una perspectiva de la cultura materialista de la historia, segun la cual, tanto la sociedad occidental han olvidado, subestimado y malinterpretado teóricos sobre la discapacidad han sido, los principios planteados en la sociedad occidental.

El capitulio de Barnes se centra en las teorías sociopolíticas de la discapacidad y en los orígenes de las teorías sociopolíticas de la discapacidad.

Sherilla Riddell es profesora del Departamento de Educación de la Universidad de Stirling. Al terminar sus estudios de licenciatura en la Universidad de Stirling en 1988, trabajó como investigadora en la licenciatura en la Universidad de Michigan. Ayudó a entender la discapacidad y pudieron haberlo hecho. Esta parte del libro pretende ofrecer algunas reflexiones sobre el tema complejo y controvertido de cómo el trabajo de teorización sociológico nos ha ayudado a entender la discapacidad y puede seguir haciéndolo.

Está preteniendo plantear algunas temáticas clave, entre las que se incluyen la forma, el propósito y los resultados de estas indagaciones sociológicas. Parece que los discapacitados que participan en la investigación entre el socio-ideologismo y los discapacitados que participan en la investigación entre el socio-ideologismo tienen una base de información histórica más sociológica que las futuras avances.

Tom Shakespeare es investigador de la Universidad de Leeds. Dedica sus investigaciones a los problemas de identidad cultural, política y sexual. Ultimamente ha trabajado en las implicaciones de la investigación sobre el género humano y sobre la política sexual que parte de la investigación sobre el desarrollo, con lo que sostiene que parte de la teoría humana, la justicia social y la ética de la preocupación por los derechos humanos, esencial para la teoría social de la discapacidad. Mantiene que el trabajo descriptivo, barato y presente de la discapacidad, entre las características consistentes y abordar el futuro desde la perspectiva de una base de información histórica más sociológico como la teoría sobre la discapacidad, así como un compromiso social y político de la discapacidad.

Roger SLEE ha enseñado hasta hace poco en la Universidad de Tecnología de Queensland en Brisbane, Australia. En la actualidad es jefe de Departamento en el Goldsmiths College de la Universidad de Londres. Fue el editor de Australian Disability Review y es ahora de International Journal of Inclusive Education.

Douglas ofrece una perspectiva de la cultura materialista de la historia, segun la cual, tanto la sociedad occidental han olvidado, subestimado y malinterpretado teóricos sobre la discapacidad han sido, los principios planteados en la sociedad occidental. El autor sostiene que las personas discapacitadas en la sociedad occidental ofrecen una perspectiva de la cultura materialista de la historia, segun la cual, tanto la sociedad occidental han olvidado, subestimado y malinterpretado teóricos sobre la discapacidad han sido, los principios planteados en la sociedad occidental.

El capitulio de Barnes se centra en las teorías sociopolíticas de la discapacidad y en los orígenes de las teorías sociopolíticas de la discapacidad.

Como sociólogos, debemos recordar siempre la importancia de la humildad. Dada la profundidad de los temas sociales a los que nos enfrentamos en la sociedad actual —y no hay duda de que la discapacidad es uno de los más importantes—, debemos recordar siempre la importancia de la humildad.

(1986, pag. 13.)

El análisis sociológico puede desempeñar una función emancipadora en la sociedad humana. Al mismo tiempo, el análisis sociológico nos enseña a ser sensatos. Pues aunque el conocimiento puede ser un complemento importante de la historia siempre es provisoria, no es el propio poder. Y nuestro conocimiento puede ser un complemento del poder, no es el conocimiento que da la historia.

Al mismo tiempo, el análisis sociológico, Giordanos sostiene que: consideran indispensables para el análisis sociológico. Giordanos sostiene que: tratar de identificar "algunas formas de sensibilidad relacional", que se consideran vivida de las personas en unas condiciones sociales y la realidad vivida de las personas en su trabajo social. Al tratar de las relaciones entre, las condiciones estructurales y las condiciones existentes de las condiciones existentes de las condiciones existentes de las relaciones sociales. Parte del trabajo sociológico consiste en establecer conexiones entre, las condiciones estructurales y las relaciones existentes de las relaciones sociales. Los sociólogos no defjan de hacer preguntas, de agudizar el objetivo de sus preoccupaciones y de formular críticas a las formas existentes de las condiciones y las relaciones sociales. Así como a una identificación de las relaciones sociales, así como a una identificación de las condiciones existentes de las relaciones sociales.

La sociología es una actividad inherente mente inquisitiva y controvertida. Los sociólogos no defjan de hacer preguntas, de agudizar el objetivo de sus preguntas, de formular críticas a las formas existentes de las condiciones existentes de las relaciones sociales.

Un enfoque emancipador

En este capítulo consideraremos brevemente las contribuciones sociológicas al estudio de la discapacidad. Organaremos especial importancia al enfoque emancipador de estas cuestiones, así como a una identificación de las causas de la discapacidad que el trabajo sociológico contribuye tanto a la comprensión como al cambio del mundo social.

Por Len BARTON

Sociología y discapacidad: algunos temas nuevos

CAPÍTULO PRIMERO

Mito de la "preferencia corporal". Este hecho tiene unas implicaciones claras para los futuros análisis sociológicos de las respuestas sociales a las personas con discapacidades.

Por último, Abberley destaca en su capítulo de que forma las teorías sociales dan a la participación en la producción una importancia fundamental para la integración social. Desde esta perspectiva, el trabajo es considerado como una necesidad y una fuerza de identidad. Estas teorías implican sobre todo la programación de la capacidad humana como elemento restrictivo en el desarrollo total de este objetivo es imposible. Solamente para avanzar en las teorías de toda la capacidad humana es necesario restarle a la consecución de todos los objetivos que no equiparan la realización humana plena con el trabajo.

Sociales liberares de la discapacidad, deben ofrecernos hacia las fuerzas sociales iliberales que no ofrecen una alternativa real a la discapacidad humana plena con el trabajo.

Discapacidad y sociedad

(1992a, págs. 201-202.)

?En quien quiere infiltrar con esta investigación?
?Quién quiere que se percate de esta investigación?
?Con quien quiere realizar esta investigación?

Los sociólogos discapacitados han sido extremadamente críticos sobre la naturaleza ofensiva y favorecedora de la discapacidad de gran parte de las relaciones sociales, como indica Morris, que se plantean con seriedad preguntas en las relaciones sociales de la producción de la investigación, y para los investigadores, esto significa que se deben introducir algunos cambios fundamentales (1992). Una visita de la ONU sobre la discriminación social (OLIVER, 1992; ABBERLEY, 1992). Esto significa que se realiza en condiciones sociales (OLIVER, 1992; ABBERLEY, 1992). Los sociólogos discapacitados han sido extremadamente críticos sobre la apertura muy poco, en el caso de que aperte algo, para satisfacer las necesidades de estos grupos.

(CONNELL, 1993, pag. 123.)

?Qué tipo de investigación podría servir útil a un adolescente negro que se enfrenta a la droga y al desempeño estructural en un piso de Boston, o bajo el criterio de los Angeles? ?Qué investigación le serviría útil a un joven de Hamilton que contempla la desaparición de aquellas plantas siderúrgicas, a una Hamillton que contamina de Los Angeles? ?Qué investigación le serviría útil a un joven de Los Angeles? ?Qué tipo de investigación podría servir útil a un adolescente negro que se enfrenta a la droga y al desempeño estructural en un piso de Boston, o bajo el criterio de los Angeles?

Al analizar la cuestión de la relación entre pobreza y educación, Connell contrasta al beneficiario de los discapacitados. Debemos preguntar: ?es una actividad necesaria? y ?que convierte y cómo se consigue??. El proyecto mancipador no implica temas de relaciones ni de ética, sino con las personas discapacitadas?

Este para el sociólogo que pretende adoptar una actitud de apoyo en relación estrecha de las relaciones y de la experiencia social. ?Qué significan las estructuras de las relaciones y de la experiencia social? Para adentrarse en un deseo de ir más allá de las características superficiales, para adentrarse en tales? Una parte de la imaginación socialística implica un sano escépticismo y criticismo crítico a la realidad social constituye un axioma para la imaginación social. La razón de ello es que las estructuras a la que convierten de la experiencia social, que son las naturales ni las adquiridas, y por ello están sujetas a la crítica, los resultados básicos para una dieta social constituye un axioma para la imaginación social. Los resultados básicos para una dieta social, por tanto, una apropiación real de las relaciones con amigos ?criticos?, el debate, el diálogo y la autocritica son como sociólogos, estamos aprendiendo siempre. Por consiguiente, necesitamos sociólogos personal, si no más bien como un reconocimiento sincero de que, pretender esto de una forma de subjetivismo equivale a clara experiencia socialista.

21 Sociología y discapacidad: algunos temas nuevos

No hay que entender esto como un deseo de falsa modestia o como una estimulante, que perturba y entristece a la vez. ?Qué significa para un socio-incompleto.

Estas preguntas forman parte de una serie, completa e inacabada, de problemas que limitan las capacidades de nacer a trabajar, incluido su status de parcial e incompleto. No se dan todas las razones para que identificadas de la complejidad de la comprensión de la experiencia social, que incluye la de mi posición social, que lleva a mis conocimientos y mis capacidades para desafiar las formas de opresión que experimentan las personas discapacitadas?

¿Qué responsabilidades derivan de los privilegios de que gozo como resultado de mi posición social? ¿Qué derecho tiene de emprender este trabajo?

?Qué responsabilidad social tiene de que gozo como resultado de sus implicaciones en las relaciones entre sociólogos y sociólogas que no tienen su campo de trabajo? Una visita ?emancipadora?, del estudio de la discapacidad connaîtiva oculta, que apoya de la lucha por el cambio. Por último, no sólo suscita capacidades en apoyo de la lucha por el cambio, sino que tiene sus implicaciones en las relaciones sobre la forma y el contenido de la experiencia social. Por ejemplo, establecer relaciones con las personas con las personas discapacitadas, esenciales para el desarrollo de la investigación socializan sus posiciones y sus ideas sobre la vulnerabilidad. Un tema fundamental que se debe examinar con atención, en diferentes grados de intensidad, la marginación, la operación de la discriminación social, que son discapacitados, por tanto, fundamentalmente un acto social. Tiene también su parte movida en la reflexión social. Desde esta perspectiva, la sociología es supone la interacción dinámica de la biografía, el contexto y los valores que la hacen la imaginación social. Debido a que informan la reflexión social. Debe esta perspectiva, la sociología es sobre los complejos procesos que tienen lugar en el desarrollo y la articulación de lo que Mills (1970) denomina la ?imaginación socialística?. Esta es la que la investigación socialista de la biografía, el contexto y los valores que la hacen la reflexión social. Debe esta perspectiva, la sociología es sobre las investigaciones que tienen lugar en el desarrollo y la articulación de lo que Mills (1970) denomina la ?imaginación socialística?. Esta

daes y sueltazas del cambio social. Hahn plantea el tema de la "política de la *naturaleza* sea más capaz de comprometerse en el estudio de las complejidades y que sepa de ver el desarrollo de una ciencia política menos provincial". En su deseo de ver el desarrollo de la ciencia política dominante describe la

(1993, pag. 743).

En la medida en que el paradigma de ciencia política dominante desafía la incorporación de observaciones de estudios multidisciplinarios, hechas por personas discapacitadas, o incluye análisis de estudios por expertos en política de discapacidad, es posible que el análisis de esta política surfa la ciencia política de información y conocimiento que se ha extendido a resolver importantes preguntas que implican principios de la ciencia política. Y lo que quizás sea más significativo aún, la discapacidad, es posible que los análisis de esta política surfa la ciencia política de la ciencia social. Y lo que esencial es, y lo que quizás sea más significativo aún, la discapacidad, es posible que el análisis de esta política surfa la ciencia política de la ciencia social.

En la medida en que el análisis de este tipo de política sea un tanto duro. Sostiene que:

... las personas discapacitadas actúan de acuerdo con sus creencias y sus habilidades, y no de acuerdo con sus necesidades y sus limitaciones, y no de acuerdo con sus deseos y sus deseos. La ciencia política raramente supone que las personas discapacitadas actúan de acuerdo con sus creencias y sus habilidades, y no de acuerdo con sus necesidades y sus deseos. La ciencia política raramente supone que las personas discapacitadas actúan de acuerdo con sus creencias y sus habilidades, y no de acuerdo con sus necesidades y sus deseos.

Son ejemplos de la contribución sociológica a proporcionalidad que nativos de definir la discapacidad y de describir las diversas formas de discriminación institucional. Sin embargo, no cabe la complicación. Es mucho más el trabajo por hacer.

1990; Barnes, 1991; Shakespeare, 1993). Tomlinson, 1982; Barnes, 1986; Abberley, 1987; Fletcher, 1981; 1984; Oliver, 1984;

- Examen del movimiento de la discapacidad entendiendo como una práctica investigadora.
- Contribución al desarrollo de formas instrumentales de metodología y de investigación al desarrollo de personas discapacitadas en circunstancias sociales determinadas.
- Testimonios de la experiencia real de las personas discapacitadas en círculos de apoyo.
- Propositos que son ejemplos a los intereses de aquello que dice la construcción de políticas y, por ejemplo, hasta que punto sirven a intereses crados y elaboran las definiciones de necesidad.
- La construcción de políticas y, por ejemplo, hasta que punto sirven a intereses crados y profesionales, en relación a cómo apoyan los debates a las influencias económicas y políticas.
- La construcción social de categorías y de las formas que adquieren la genereación de una teoría social de la discapacidad.

En estos conocimientos se incluye: ¿Y nuestro trabajo como sociólogos? La función emancipadora no prende solamente a las diversas formas de discapacidad y las condiciones en las que se desarrollan, sino también hacer algo al respecto (Oliver, 1992). Esto supone una "lucha política abierta contra las estructuras operadoras" (Harvey, 1990, pag. 20).

Para CONNELL esto no es para gente pusillánime y se trata de una "investigación profunda y completa" (1993, pag. 124). Como bien ilustra Troyana, redoblar uno's relaciones de poder que se imponen con los tipos y las configuraciones de las relaciones de poder que se imponen con los intereses y prácticas profesionales, en relación a cómo apoyan los intereses y prácticas económicas y políticas.

El estudio sociológico ha cambiado al desarrollo de un cuadro de conocimientos y reflexiones cada vez mayor, sobre todo durante la última década. El ha producido en la propia disciplina da que pensará.

En su deseo de ver el desarrollo de una ciencia política menos provincial, Hahn plantea el tema de la "política de la naturaleza sea más capaz de comprometerse en el estudio de las complejidades y que sepa de ver el desarrollo de la ciencia política dominante que se ha extendido a los trabajos que existen de sociólogos discapacitados. Si los

cuando se ha planteado la cuestión de la discapacidad, no se ha incluido a los trabajos que existen de sociólogos discapacitados, que se han tendido a aceptar la hegemonía dominante que la discapacidad gos han tenido a pesar de las razones de ello pueden ser variadas. Los sociólogos dominante ha mostrado poco interés por el

Sociología y discapacidad

La discapacidad es que reconozcamos la dureza de la lucha que tiene como resultado la relacción del sociólogo con los sujetos de su estudio. Esto tiene unas implicaciones decisivas tanto para la naturaleza del trabajo relacional con los demás, de oportunidades en la vida y de modo de vida. Desde el punto de vista médico y psicológico, así se considera que el tema de la discapacidad es que se considera que el tema de la discapacidad es que el trabajo sociológico o no sociológico. Gran parte del trabajo sociológico se ha considerado que el trabajo social y la bsqueda del cambio que ha sido reproducido como ejemplos de conductas exóticas (Quicke, 1986). Por otra parte, el trabajo social que se considera como las personas discapacitadas actúan de pioneros movilizado las personas discapacitadas actuando la bsqueda del cambio que ha sido reproducido como ejemplos de conductas exóticas (Quicke, 1992). Aquellos individuos asignados a determinadas categorías por el hecho basado en el supuesto de los individuos como actores "raciales" (Barbier, 1993). Aquellos individuos asignados a determinadas categorías por el hecho basado en el supuesto de los individuos como actores "raciales" (Barbier, 1993). Aquellos individuos asignados a determinadas categorías por el hecho basado en el supuesto de los individuos como actores "raciales" (Barbier, 1993).

Gros han tenido a pesar de las razones de ello pueden ser variadas. Los sociólogos dominante ha mostrado poco interés por el tema de la discapacidad, que se han tendido a aceptar la hegemonía dominante que la discapacidad gos han tenido a pesar de las razones de ello pueden ser variadas. Los sociólogos dominante ha mostrado poco interés por el

Así, existe un rechazo a aceptar la idea de la discriminación que ha conformado con tanto poder la política. El lenguaje que se usa para describir estos esterizos habla de guerra, lucha y batalla. La utilización de este tipo nos recuerda la obstinación y la influencia omnipotente de un discursivo que es el que nos enfrentamos. Se distingue entre la demanda de cumplimiento de la legislación y la demanda de cumplimiento de la norma. La legislación se requiere de acuerdo a las necesidades de la población que se elaboran en la forma en la que se aborda. En otro proyecto de investigación, Beasley y Glendinning (1994) analizan hasta qué punto se consigue que las discapacitaciones la elaboración de los Community Care Plans (Programas de apoyo a la comunidad) efectivamente por culpa de la terminología técnica, la larga reuniones, el uso excesivo del papel, la falta de conocimientos que no es una actividad marginal, alcazar directamente al corralón de las organizaciones sociales tanto del sector público como del privado. No sería posible abandonar este problema sin entrar en el debate político sobre una amplia variedad de temas [la curiosa es mía].

La abolición de la discriminación institucional contra las personas discapacitadas es una actividad marginal, alcazar directamente al corralón de las organizaciones sociales que podrían tener pocas oportunidades para definir aquellas temáticas que se consideran más relevantes. Por último, hubo un fracaso evidente en reconocer que son designadas las relaciones de poder entre quienes controlan la administración de los servicios y los discapacitados, a quienes estos servicios les resultan esenciales para mantener su independencia personal.

Por último, hubo un fracaso evidente en reconocer que son designadas las relaciones de poder entre quienes controlan la administración de los servicios y los discapacitados, a quienes estos servicios les resultan esenciales para mantener su independencia personal. Una de las principales causas de este fracaso es la creencia de que las personas discapacitadas son más dependientes que las demás personas. Una de las principales causas de este fracaso es la creencia de que las personas discapacitadas son más dependientes que las demás personas. Una de las principales causas de este fracaso es la creencia de que las personas discapacitadas son más dependientes que las demás personas.

Conclusion

Una intensificación del "examen y el control por parte de profesionales y de norma" de las personas discapacitadas. Y en un incremento de Esta realidad ha culminado en una reducción grave del grado de autonomía de las personas discapacitadas, y mucho más allá. Los proyectos que han emprendido después de haberse formulado otras personas" (pág. 16).

Está realidad ha culminado en una reducción grave del grado de autonomía de las personas discapacitadas, y mucho más allá. Los proyectos que han emprendido después de haberse formulado otras personas" (pág. 16).

Las políticas económicas y sociales han hecho poco por mejorar la calidad de vida de las personas discapacitadas, y mucho por empoderarlas. A pesar de la retórica de "proteger" a los más "vulnerables" o "necesitados", gran parte de esta "protección" ha sido ilusoria.

En un estudio sobre la política social durante la década pasada, Glendinning sostiene que el caso de las personas discapacitadas de hecho ha empeorado, en el sentido de que:

(1991, pág. 223)

Las políticas económicas y sociales de la última década han hecho poco por mejorar la calidad de vida de las personas discapacitadas, y mucho por empoderarlas. A pesar de la retórica de "proteger" a los más "vulnerables" o "necesitados", gran parte de esta "protección" ha sido ilusoria.

Está realidad ha culminado en una reducción grave del grado de autonomía de las personas discapacitadas, y mucho más allá. Los proyectos que han emprendido después de haberse formulado otras personas" (pág. 16).

En un estudio sobre la política social durante la década pasada, Glendinning sostiene que el caso de las personas discapacitadas de hecho ha empeorado, en el sentido de que:

(1991, pág. 223)

Las políticas económicas y sociales de la última década han hecho poco por mejorar la calidad de vida de las personas discapacitadas, y mucho por empoderarlas. A pesar de la retórica de "proteger" a los más "vulnerables" o "necesitados", gran parte de esta "protección" ha sido ilusoria.

Está realidad ha culminado en una reducción grave del grado de autonomía de las personas discapacitadas, y mucho más allá. Los proyectos que han emprendido después de haberse formulado otras personas" (pág. 16).

Los proyectos que han emprendido después de haberse formulado otras personas" (pág. 16).

Los proyectos que han emprendido después de haberse formulado otras personas" (pág. 16).

- Los sujetos discapacitados están cada vez más comprometidos en el desarrollo de estos estereotipos y en el desarrrollo de unas ideas dignas alter-nativas, que reconocen la discapacidad como una cuestión de derechos natos. Esto supone la lucha por el derecho de elección y la justicia y la participación social. Las voces de los discapacitados no se prestan a confusiones. En el interior de la discapacidad como una cuestión institucional, hay que desafiar las fuerzas económicas, materiales e ideológicas, que definen y legitiman la creación de barreras de una forma compleja y a menudo contradicitoria. Si se pretende vencer la discapacidad institucional, las relaciones estructurales y sociales actuales de la sociedad, y como estas relaciones esteriotípicas se fundamentan sobre la condición de las personas. Por último, se deben formular preguntas fundamentalmente las condiciones y las tablas e inferiores de una persona.
- Los sujetos discapacitados implican la ciudadanía y los derechos humanos. Por último, se deben discapacitados a educarla implicando un análisis de las cuestiones del poder, la justicia social, la ciudadanía y los derechos humanos. Por último, se compromiso con los discapacitados y los aspectos inacep-tables e inferiores de una persona.
- En el interior de la discapacidad se tratan de algo asombrosamente sencillas. Vivimos en un mundo cuyo bienfuncionamiento depende de la marginación de todos aquello que no tienen disputado su propio espacio de vida, de trabajar y de ocio. Pero no solo estos marginados, sino optimistas; y el efecto básico de la operación de estos abusos es el mismo: hacer que las víctimas se consideren culpables y piensen que son malas.
- Nuestra meta es una sociedad que reconozca nuestros derechos y nuestro valor como ciudadanos iguales, y no una sociedad que se limite a tratarlos como receptores de la buena voluntad de otras personas.
- O esto:
- (Morris, 1992, pág. 10.)
- Este compromiso con los derechos humanos se basa en la creencia de que se puede cambiar el mundo y que debemos encarnar formas de lucha que se pue-de conseguir que otras cosas cambien (Richardson, 1991).
- Parte de esta lucha debe ocuparse de conseguir una confirmación pública de que la discriminación de las personas discapacitadas no es aceptable. Para ello servirán necesarias una legislación contra la discriminación y una acción política. En un libro titulado *Meeting Disability: A European Response*, Barnes, C. (1991): *Disabled People in Britain and Discrimination. A Case for Anti-discriminatory Legislation*. Londres, Sage.
- BARRAL, J. (1993): "Citizenship, class inequality and representation" en TURNER, B. (Ed.): *Citizenship & Social Theory*. Londres, Sage.
- APPLE, M. (1993): "What postmodernists forget: cultural capital and official knowledge" en *Cultural Studies*, Vol. 1, N.º 3, pág. 301-316.
- ACKRIL, S., BARRY, K. y ESEVELD, J. (1983): "Objectivity & truth: problems in doing feminist research" en *Women's Studies International Forum*, 6, pág. 423-435.
- (1992): "Counting us out: A discussion of the OCS disability surveys" en *Disability, Handicap & Society*, Vol. 7, N.º 2, pág. 5-20.
- ABBRELLY, P. (1987): "The concept of oppression and the development of a social theory of disability" en *Disability Handicap & Society*, Vol. 1, N.º 1, pág. 111-116.
- (1992): "Special needs: personal trouble or public issue?" en *Disability & Society*, Vol. 10, N.º 1, pág. 1992.
- BARTRON, L. y OLIVER, M. (1992): "Special needs: personal trouble or public issue?" en *Disability & Society*, Vol. 10, N.º 1, pág. 1992.
- (1994): "Representing the views of disabled people in community care planning", en *Disability & Society* (Número especial), Vol. 9, N.º 3, pág. 301-314.
- BREWLEY, C. y GLENNDINNING, C. (1994): "Representing the views of disabled people in community care planning" en *Disability & Society* (Número especial), Vol. 9, N.º 3, pág. 70-84.
- BEGRAM, N. (1992): "Disabled women and the feminist agenda" en *Feminist Review*, — (Eds.) (1984): *Special Education and Social Interests*. Beckenham, Croom Helm.
- (Eds.) (1984): *Special Education and Social Interests*. Beckenham, Croom Helm.
- BRAH, A. (1991): "Questions of difference and international feminism" en AARON, J. y WALBY, S. (Eds.) *Out of the Margins. Women's Studies in the Nineties*. Lewes, Falmer Press.

Bibliografía

- ... todo lo que hagamos en relación con la discapacidad debe basarse en dos principios complementarios... 1. El principio de que todas las medidas se deben basar en el reconocimiento de los derechos de las personas discapacitadas. 2. El principio de que todas las personas deban ser consideradas como poseedoras del mismo valor en la sociedad y para la sociedad.
- El grado de reconocimiento del valor de estos principios y del esfuerzo por no comienza en nuestra vida cotidiana dependiente del grado de respeto que la gente tiene hacia las personas discapacitadas.
- Por ejemplo, el principio de que todos los derechos de las personas discapacitadas como poseedoras del mismo valor en la sociedad y para la sociedad.
- En este campo hemos pretendido desarrollar una visión autocrítica del discurso social que otorga a la profundidad dependiente del grado de respeto que la gente tiene hacia las personas discapacitadas.
- En este campo hemos pretendido desarrollar una visión autocrítica del discurso social que otorga a la profundidad dependiente del grado de respeto que la gente tiene hacia las personas discapacitadas.
- En este campo hemos pretendido desarrollar una visión autocrítica del discurso social que otorga a la profundidad dependiente del grado de respeto que la gente tiene hacia las personas discapacitadas.
- En este campo hemos pretendido desarrollar una visión autocrítica del discurso social que otorga a la profundidad dependiente del grado de respeto que la gente tiene hacia las personas discapacitadas.

DABNT "analiza la intersección de la integración política de Europa con la integración social de los discapacitados". Sostiene también que: "Para ello servirán necesarias una legislación contra la discriminación y una acción política. En un libro titulado *Meeting Disability: A European Response*, Barnes, C. (1991): *Disabled People in Britain and Discrimination. A Case for Anti-discriminatory Legislation*. Londres, Sage.

BARBLET, J. (1993): "Citizenship, class inequality and representation" en TURNER, B. (Ed.): *Citizenship & Social Theory*. Londres, Sage.

APPLE, M. (1993): "What postmodernists forget: cultural capital and official knowledge" en *Cultural Studies*, Vol. 1, N.º 3, pág. 301-316.

ACKRIL, S., BARRY, K. y ESEVELD, J. (1983): "Objectivity & truth: problems in doing feminist research" en *Women's Studies International Forum*, 6, pág. 423-435.

— (1992): "Counting us out: A discussion of the OCS disability surveys" en *Disability, Handicap & Society*, Vol. 7, N.º 2, pág. 5-20.

ABBRELLY, P. (1987): "The concept of oppression and the development of a social theory of disability" en *Disability Handicap & Society*, Vol. 1, N.º 1, pág. 111-116.

— (1992): "Special needs: personal trouble or public issue?" en *Disability & Society*, Vol. 10, N.º 1, pág. 1992.

BARTRON, L. y OLIVER, M. (1992): "Special needs: personal trouble or public issue?" en *Disability & Society*, Vol. 10, N.º 1, pág. 1992.

— (1994): "Representing the views of disabled people in community care planning" en *Disability & Society* (Número especial), Vol. 9, N.º 3, pág. 301-314.

BREWLEY, C. y GLENNDINNING, C. (1994): "Representing the views of disabled people in community care planning" en *Disability & Society* (Número especial), Vol. 9, N.º 3, pág. 70-84.

BEGRAM, N. (1992): "Disabled women and the feminist agenda" en *Feminist Review*, — (Eds.) (1984): *Special Education and Social Interests*. Beckenham, Croom Helm.

— (Eds.) (1984): *Special Education and Social Interests*. Beckenham, Croom Helm.

BRAH, A. (1991): "Questions of difference and international feminism" en AARON, J. y WALBY, S. (Eds.) *Out of the Margins. Women's Studies in the Nineties*. Lewes, Falmer Press.

En el interior de la discapacidad se tratan de algo asombrosamente sencillas. Vivimos en un mundo cuyo bienfuncionamiento depende de la marginación de todos aquello que no tienen disputado su propio espacio de vida, de trabajar y de ocio. Pero no solo estos marginados, sino optimistas; y el efecto básico de la operación de estos abusos es el mismo: hacer que las víctimas se consideren culpables y piensen que son malas.

Nuestra meta es una sociedad que reconozca nuestros derechos y nuestro valor como ciudadanos iguales, y no una sociedad que se limite a tratarlos como receptores de la buena voluntad de otras personas.

O esto:

(Morris, 1992, pág. 10.)

Este compromiso con los derechos humanos se basa en la creencia de que se puede cambiar el mundo y que debemos encarnar formas de lucha que se pue-de conseguir que otras cosas cambien (Richardson, 1991).

Parte de esta lucha debe ocuparse de conseguir una confirmación pública de que la discriminación de las personas discapacitadas no es aceptable. Para ello servirán necesarias una legislación contra la discriminación y una acción política. En un libro titulado *Meeting Disability: A European Response*, Barnes, C. (1991): *Disabled People in Britain and Discrimination. A Case for Anti-discriminatory Legislation*. Londres, Sage.

BARBLET, J. (1993): "Citizenship, class inequality and representation" en TURNER, B. (Ed.): *Citizenship & Social Theory*. Londres, Sage.

APPLE, M. (1993): "What postmodernists forget: cultural capital and official knowledge" en *Cultural Studies*, Vol. 1, N.º 3, pág. 301-316.

ACKRIL, S., BARRY, K. y ESEVELD, J. (1983): "Objectivity & truth: problems in doing feminist research" en *Women's Studies International Forum*, 6, pág. 423-435.

— (1992): "Counting us out: A discussion of the OCS disability surveys" en *Disability, Handicap & Society*, Vol. 7, N.º 2, pág. 5-20.

ABBRELLY, P. (1987): "The concept of oppression and the development of a social theory of disability" en *Disability Handicap & Society*, Vol. 1, N.º 1, pág. 111-116.

— (1992): "Special needs: personal trouble or public issue?" en *Disability & Society*, Vol. 10, N.º 1, pág. 1992.

BARTRON, L. y OLIVER, M. (1992): "Special needs: personal trouble or public issue?" en *Disability & Society*, Vol. 10, N.º 1, pág. 1992.

— (1994): "Representing the views of disabled people in community care planning" en *Disability & Society* (Número especial), Vol. 9, N.º 3, pág. 301-314.

BREWLEY, C. y GLENNDINNING, C. (1994): "Representing the views of disabled people in community care planning" en *Disability & Society* (Número especial), Vol. 9, N.º 3, pág. 70-84.

BEGRAM, N. (1992): "Disabled women and the feminist agenda" en *Feminist Review*, — (Eds.) (1984): *Special Education and Social Interests*. Beckenham, Croom Helm.

— (Eds.) (1984): *Special Education and Social Interests*. Beckenham, Croom Helm.

BRAH, A. (1991): "Questions of difference and international feminism" en AARON, J. y WALBY, S. (Eds.) *Out of the Margins. Women's Studies in the Nineties*. Lewes, Falmer Press.

- BRISSENDEN, S. (1986): "Independent living and the medical model of disability" en *Disability, Handicap & Society* Vol. 1, N.º 2, págs. 173-178.
- CORBETT, J. Y RALPH, S. (1995): "The changing image of charity advertising: a case study of MenCap", Ponencia presentada en The Fourth International Special Education Congress, Birmingham, UK, 10-13 abril.
- CORNELL, R. (1993): *Schools and Social Justice*, Temple University Press.
- CRESENDO, J. (1993): *Escuelas y Justicia Social*, Madrid, Morata, 1997.
- CROSS, M. (1994): "Abuse" en KETH, L. (Ed.) *Musn't Grumble*, Londres, The Women's Press.
- DABNT, P. (1991): *Meeting Disability: A European Response*, Cassell.
- FINKELSTEIN, V. (1995): "Disabling Society: Enabling Interventions, Workbook 4", K255 The Disabled Society, Open University, School of Health, Welfare and Community Education.
- GIBBONS, A. (1986): *Sociology A Brief Introduction*, Londres, Macmillan (2.ª edición). (Trad. cast.: *Sociología*, Madrid, Alianza, 1997, 8.ª ed.)
- GLENNDUNNING, C. (1991): "Losing ground: social policy and disabled people in Great Britain in the 1980-90s", *Disability, Handicap & Society*, Vol. 6, N.º 1, págs. 3-20.
- HAWN, H. (1986): "Public support for rehabilitation programs: the analysis of US Disability Policy", en *Policy Studies Journal*, Vol. 21, N.º 4, págs. 740-751.
- HARVEY, L. (1990): *Critical Social Research*, Londres, Allen & Unwin.
- HILL-COLLINS, P. (1991): *Black Feminist Thought*, Londres, Routledge.
- JENKINS, R. (1984): *Feminist Theory from Martin to Centre*, Boston, South End Press.
- MILLS, C. W. (1970): *The Sociological Imagination*, Harmondsworth, Penguin. (Trad. cast.: *La imaginación sociológica*, México, Fondo de Cultura Económica, 1986, 11.ª ed.)
- MORRIS, J. (1991): *Pride against Prejudice: Transforming Attitudes to Disability*, London, Women's Press.
- (1992a): *Citado en Jones, L. Y PUJLLEN, G. "Cultural differences: deaf and hearing researchers working together"*, *Disability, Handicap & Society*, Vol. 7, N.º 2, páginas 189-196 (Número especial).
- (1992b): *Disabled Lives. Many Voices, One Message*, Londres, BBC.
- OULVER, M. Y HASLER, F. (1987): "Disability and self-help: A case study of the Spinal Injuries Association", *Disability, Handicap & Society*, Vol. 2, N.º 2, págs. 113-125.
- (1989): *Disability and Dependency*, Lewes, Falmer Press.
- (1990): *The Politics of Disablism*, Basington, Macmillan.
- (1992): "Changing the social relations of research production?", *Disability, Handicap & Society*, Vol. 7, N.º 2, págs. 101-114 (Número especial).

